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山形西ロータリークラブ会報

地 区 目 標

クラブテーマ

「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

Let's Make The Best Better  前へ！

◆点鐘：佐藤　章夫 会長 ◆ロータリーソング：四つのテスト
◆司会：早川　　徹 S.A.A. ◆会場：メトロポリタン山形

Yamagata West Rotary 第2904回例会 令和３年３月29日（月）

会長：佐藤　章夫　　幹事：遠藤　正明

　コロナ禍、緊急事態のため、定例
の持ち方をたびたび変更しなければ
ならなくなりまして、皆さまには大
変ご迷惑をおかけいたします。事情
をご賢察の上、お許しいただきたく
存じます。
　本日はこれから、ドコモＣＳ東北

を訪問して、お話をお聞きいたします。時代の最先端をゆ
くＩＴ技術の講話です。挨拶代わりに、私の子ども時代、
昭和20年から30年代にかけての子どもの遊びについて
の思い出話をしてみたいと思います。
　まず、遊び場ですが、子どもたち専用の遊び場はありま
せんでした。村の中のどこも遊び場でした。神社や寺の境
内、人や車の行き交う道路、友だちの家、屋敷、住宅周りの
田畑、どこでも子どもたちが駆け回れる遊び場でした。そ
してそれを誰も咎めたりはしませんでした。
　次にガキ大将がいました。年長の子どもがガキ大将と
なって、年下の子どもたちを統率しました。ガキ大将は決
して仲間内の子どもをいじめたりはしません。腕力が強
く、他の子どもグループに睨みの利く子がガキ大将です。　
　そして、学年齢を問わず、村中の子どもたちが一緒に遊
びました。それに季節感がありました。春は道路で縄跳び、
長い縄をぐるぐる回して、それにタイミングよく飛び込ん
でいく。夏は川で水泳ぎです。必ず年長の子とグループに
なって、行くことになっていました。冬は雪合戦。これは
村を二手に分けての合戦でした。季節を問わずにやったの
は、手製の用具での三角ベース野球でした。それにかくれ
んぼとおにごっこ。他人の家だろうが、屋敷だろうが、何
の気兼ねもなく走り回ったものでした。面白い遊びがその
他にもいっぱいありましたが、今ではルールを忘れてしま
いました。
　子どもは遊びの天才です。どんな場所でも、どんな遊び
でも、そのときにいる人数で遊び方を選び、あるいはこし
らえながら嬉々として遊んだものでした。ピアノも絵本も
教材もない。サッカーボールも野球道具もない。それでも
一向に困りませんでした。
　今の子ども達を見ていると、学年の区別なく、グループ
や集団を作って遊ぶことをしない。自分達で遊びを工夫す
るのではなく、与えられた用具や教材を使った決められ
た遊び方しか知らない。友だちの家と行ったり来たりしな
い。これでいいのでしょうか？人間教育は学校教育、家庭
教育、地域での社会教育が三位一体となって分業するのが
1番いいと私は思っております。

会長あいさつ　　　　　佐藤　章夫 会長
●この職場訪問例会終了後、臨時理事会を開催させていただ
きます。会場は隣の部屋に準備してございますので、理事
会構成メンバーの皆さんはお手数ですが、職場訪問を終え
てから、ここにお戻りいただきたいなと思っています。内
容については4月からの例会の運営等についてご意見を頂
戴し、また、会員の皆さまにご報告をしていきたいという
ふうに思っております。

幹事報告　　　　　　　　遠藤　正明 幹事

委員会報告

　本日は弊社をご用命いただき、ありがとうございます。
　5Ｇと言いますと、第5世代の通信規格ということで、
今、8割から9割の皆さんがお使いいただいているのは、
第4世代という通信様式です。５Ｇは速度が速くなって、
いろんなデータをスマートフォンや、パソコンのほうに落
とすことできると、そんな通信規格でございます。
　一般のお客様に広く使っていただくために、5Ｇを提供
するという方式もございます。また、ローカル5Ｇと言い
まして、お客様自ら、自分の敷地の中で使うために、ロー
カル5Ｇを入れて使うということもできますし、そんなこ
とも5Ｇの特長かなとも思います。
　そんな5Ｇですが、見ていただいて感じていただいたほ
うが分かるかと思いますので、是非、ご覧いただければと
思います。
　外には、弊社の防災対策における営みということで、昨
年の７月、大雨で肘折のほうが被害ありましたけれども、
そんなところでも、通信を途絶えさせることがないよう
に、日頃、準備しているものがございますので、そちらの
ところも少しご案内させていただこうかなと思ってござ
います。皆さんのご要望にお応えできるかどうか、不安な
ところもございますが、短い時間でございますけれども是
非、ご覧いただければと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。

山田　雅人 さん
ドコモCS 東北山形支店　支店長

ドコモCS東北山形支店支店長挨拶



本日出席（３／ 29）
会員総数 出席会員数

100名 57名
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災害対策車両
災害時に通信の確保を

行うための特殊車両です

5Ｇを使うことに
よって、なめらかで
高画質な映像を送る
ことができます。

バーチャル
体験中

いざ、仮想空間へ。




